

Cuba attire le marché touristique de l'Algérie



La Havane, 19 décembre (RHC).- Le Ministère Cubain du Tourisme a signé avec l'Algérie un accord ayant pour but d'attirer de nouveaux marchés émetteurs de visiteurs en direction de notre pays.

María del Carmen Orellana, directrice commerciale de ce secteur dans notre pays a déclaré à la presse que le projet a pour but de promouvoir la destination Cuba en Algérie et d'obtenir un plus grand rapprochement avec des tours-opérateurs et avec des agents de voyage.

L'accord a été signé au cours de la 19e session de la Commission Intergouvernementale pour la coopération entre l'Algérie et Cuba qui a également analysé les liens dans les domaines de la santé, de la pêche, des télécommunications, de la culture et du sport.



Radio Habana Cuba